



En Getafe, Madrid

Santano visita la planta más importante de Airbus en España

Madrid, 16 de abril de 2024

El secretario de Estado de Transportes y Movilidad Sostenible, José Antonio Santano, visitó la Factoría de Airbus en la localidad madrileña de Getafe donde la compañía tiene una de sus instalaciones más importantes en España.

Santano ha conocido de primera mano la dimensión del trabajo que se realiza tanto en la fábrica como en las oficinas y la dimensión del negocio y su trascendencia para la economía del país.

Además, se ha interesado por los avances que están realizando en la descarbonización del transporte. Así, los representantes de la compañía y el secretario de Estado pudieron compartir impresiones sobre la sostenibilidad del transporte aéreo y la investigación en nuevos combustibles sostenibles de aviación (SAF) y que cumplan con los objetivos de desarrollo sostenible comprometidos en toda Europa.



Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

PASEO DE LA CASTELLANA, 67 28071 - MADRID TEL: 91 597 81 71 / 80 60 FAX: 91 597 85 02

















